専門医警告:COVID-19「ワクチン」は実験用で「危険な 遺伝子療法」

INFOWARS 2021/3/18

https://www.infowars.com/posts/wednesday-live-eu-demands-vaccine-passports-for-free-movement-across-europe/

「それは CDC 自身のワクチンの定義に合わない」と、Steven Hotze 博士は言った。

保守派の活動家で、テキサス州ヒューストンの専門医師 Steven Hotze M.D. は、COVID-19 は専門的には「ワクチン」ではなく、実は「危険で実験的な、遺伝子治療法」であることを、アメリカ人は知っておくべきだと言った。

「いわゆる COVID-19 ワクチンは、まったくワクチンではない。それは危険で実験的な遺伝子治療法(gene therapy)だ」と彼は説明した。「米疾病予防管理センター(CDC)は、そのウェブサイトで、ワクチンという言葉の定義を与えている。**ワクチン**とは、人の特定の病気の免疫力をつくり出す、免疫システムを刺激する製品のことだ。免疫とは、伝染病から人を保護するものである。もしあなたが、ある病気に対して免疫をもっていれば、あなたはそれにさらされても、伝染することない。」

続けてこの医師は言った、「このいわゆる COVID-19 ワクチンは、このワクチンを受けるどんな人にも、COVID-19 に対する免疫を与えはしない。またそれは、この病気の蔓延を防ぐものでもない。」

このため、「それはワクチンについての、CDC 自身の定義に合わない。この実験的な遺伝 子治療薬を生産している製薬業者が、これをワクチンだと主張することは、したがって、 〈連邦取引委員会(FTC)〉の、合衆国法典 15 条 41 項の下で、欺瞞的な商取引となる。」

Hotze 博士は、これらの会社は、政府の医療保健の役所と一緒になり、この製品を間違った呼び方をすることによって、公衆にウソをついていると語る。

この実験的な遺伝子治療法は、「あなたが万一、COVID-19 ウィルスにかかるようなことがあれば、あなたの徴候を軽減するように意図されているにすぎない。|

なぜ製薬会社が、遺伝子治療の処方を、国際的に「ワクチン」と呼ぶのか、と考えている 人があれば、それは、ビッグファーマが自分を防衛するためであり、「ワクチンによる障害 や死は、いかなる製品責任の訴訟からも、法によって免責されているからだと、ホッツェ 博士は主張する。

公表された動物実験もなく、長期の人間実験もないのだから、実験的な遺伝子治療「ワクチン」を受けている人々は、基本的に、科学エリートたちのために、モルモット実験を受けていることになる。

このテキサスの医師はつけ加えて、「これらの〈ワクチン〉は、1970 年代に堕胎手術を受けた、幼児の細胞を用いて製造されたものであり、より正確には実験的遺伝子治療法と呼ぶべきだと言った。それらは検証されたものでなく、未証明の実験的遺伝子治療法として、あなたの健康にとって、COVID-19 自体より、はるかにより大きな危険となるものだ。」

ホッツェ博士は、どのようにして大手製薬会社 Moderna が ModeRNA Therapeutics として 2010 年に創設されたのか説明する。それは彼らが、さまざまな病気の治療のために、合成mRNA を用いた実験的な遺伝子治療を、開発することに興味があったからである。

「モデルナはこれ以前には、どんな病気の治療にも、製品を開発することに成功しなかった」と彼は言う。「伝染病治療のための、合成mRNAを用いた実験的遺伝子治療が、人間に試されることが決してなかったのは、それ以前の動物実験に失敗していたからだ。」

合成メッセンジャー・リボ核酸 (mRNA) 実験的遺伝子治療は、動物実験において、人間より前に、免疫組織の過剰反応を示している。

ホッツェ博士は、以前にワクチンを打たれた、その同じコロナウィルスに、のちに人間が さらされたとき、同じ副作用が人間に起こりうることを警告する。

自動免疫反応は、人々に生涯、深刻な炎症を伴う病気を与える可能性がある。

ホッツェ博士によれば、COVID 注射を受けた人々が、mRNA 治療によって重症化し始めると、ワクチン反対派や、ウィルスの「変異種」が悪いことになる、と言う。

しかし、実験的遺伝子治療は「ワクチン」という名で行われているので、これら有害な可能性ある製品は、ワクチン接種によって起こるどんな障害によっても、起訴されることはない。

[訳者 Greatchain による注]

これはこうした専門家による警告の一部にすぎない。これを訳している時点でInfowars に発表されている、同類の警告を紹介しておく:——

「Watch Live:医者や医療専門家たちが警告:COVID-19 注射は、危険で、テストされていない、遺伝子治療法による治療」

https://www.infowars.com/posts/fall-of-the-republic-dems-expand-government-spend-billions-as-inflation-explodes/

「トランプに対する非常事態メッセージ: COVID ワクチンは恐ろしい毒だ!」
https://www.infowars.com/posts/emergency-message-to-trump-covid-vaccines-are-deadly-poison/

「ノルウェーの医師が、AstraZeneca ワクチンと血栓の、まれなつながりを発見したと主張」

「COVID ワクチンは違法の生物兵器だ――生物兵器法の著者 Dr.フランシス・ボイル:我々は2面の戦争を戦っている」

https://www.infowars.com/posts/covid-vaccines-are-illegal-bioweapon-says-author-of-bioweapons-law/

「ユーチューブが、著名な医師ピエール・コーリー博士の Ivermectin(アイヴァーメクチン)の、COVID への薬効主張を禁止」

https://banned.video/watch?id=6055679fe24379544e772505

また、ほぼ同時の記事に「**ある病院で、20名のコロナ患者が行方不明になった**」という気味の悪いニュースが出ていた。

相変わらず、陰謀などというものは存在しないと言っているメディアに申し上げる—— 我々のこの世界は陰謀でできている。他に特記すべき何が存在するか?!

この種の恐ろしいニュースは、もはや歯止めがきかなくなったようである。3月21日の時点での Infowars ニュースを追加する:——

「科学者たちが、mRNA テクノロジーは癌を引き起こすことを認め、ヒューマノイド奇形人間について警告」

https://banned.video/watch?id=6053a8c5c657334e1f2f8765

アレックス・ジョーンズが、最近、ヒューマノイド(疑似人間)が実験的研究でつくられ、人権侵害になることを避けて、これを認める例が多いこと、また、mRNA 技術が癌につながることを、新しく認める研究が急増していると言っている。